

Un equipo del CIFP A Farixa gana la olimpiada gallega de Teleco

OURENSE / LA VOZ

Un grupo de alumnos del CIFP ganó, por segundo año consecutivo, el premio de Formación Profesional autonómico de la Olimpiada de Teleco, que se celebró el viernes de la semana pasada en la Escuela de Enxeñería de Telecomunicaciones de la Universidade de Vigo. Según informó el centro educativo ourensano, sus alumnos consiguieron este premio con el diseño de un sistema de geolocalización y detector de caídas. Está orientado a su utilización por personas mayores o dependientes. En el certamen compitieron doce equipos de siete centros de Galicia. El ganador se clasificó para la final nacional, que se celebrará en línea entre el 12 y 14 de mayo.
